

Prendre un malade par la main



photo: Hildegard Holkenbrink, mai 2019

Prendre un malade par la main,
Pour l'accompagner sur son chemin.
Lui donner l'amour dont il a besoin
Pour qu'il se sente serein.

Prendre un malade par la main,
Chanter avec lui des refrains
Qui lui rappelle le bonheur.
Être pour lui un semeur.

Prendre un malade tel qu'il est.
Le traiter avec notre respect,
En pensant que peut-être nous-même un jour
Être malade à notre tour.

Texte : Hildegard Holkenbrink, 3.02.2021

musique selon « Prendre un enfant par la main » d'Yves Duteil